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鐘ヶ淵駅周辺地区まちづくり 令和６年度パネル展 開催概要 

■パネル展概要 

日時 令和７年３月 19日（水）～22日（土） 

会場 19・20日 ⇒ 梅若小学校 ミーティングルーム 

21・22日 ⇒ 隅田小学校 視聴覚室 

目的 ○ 鐘ヶ淵地区のまちづくりの方向性について報告すること 

内容 （見る！） 

○ 鐘ヶ淵地区の“これからのまちづくり”について 

○ 鐘ヶ淵地区まちづくり計画の改定（案）について 

（参加する！） 

○ 「みらいイメージ」ワークショップ 

～AI生成画像を活用して理想の駅前空間を作ってみよう～ 

 

■来場者数 

会場 日時 来場者数 

梅若小学校 ３月 19日（水） 11名 

３月 20日（木） 26名 

隅田小学校 ３月 21日（金） 18名 

３月 22日（土） 32名 

４日間合計 87名 

 

■当日の様子 

【梅若小学校 ミーティングルーム（3/19（水）、3/20（木））】 

   

【隅田小学校 視聴覚室（3/21（金）、3/22（土））】 
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■来場者アンケート 

【実施概要】 

項目 内容 

目的 
・パネル展参加者の把握 

・鐘ヶ淵地区の取組に対する住民意向の把握 

実施方法 パネル展会場での配布・回収 

回収状況 ４日間合計 73件（83.9％）    ※（）内は来場者数に対する回答率 

 

【アンケート結果】 

 

問１ 年齢層 

○ 来場者の年齢層は「60代」と「７０歳以上」が 2６%で

最も多く、次点で 19%の「５0代」となっています。高

齢者の割合が多い一方、20～30代の若年層も一定

数見られました。 

 

 

 

 

 

問２ 住まい 

○ 来場者の居住地区は「墨田五丁目」が 2５%で最も多い 

結果となりました。 

○ 「区外」が１１%となっており、様々な地区の方々に来場

いただきました。 

 

 

 

 

 

問３ 最寄り駅 

○ 来場者の最寄り駅は「鐘ケ淵駅」が７８%で最も多くな

っています。それ以外の駅として、「東向島駅」が４%、

「八広駅」が３%となっています。 

○ 区外の方々にも来場いただいたことから、「その他」の

割合が１４%となっています。 

 

 

  

1. 出身や世帯について 
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問４ 加入している町会 

○ 加入している町会は「隅田中央町会」と「梅若町会」が 

１５%で最も多くなっています。次点で１１％の「墨田西

町会」、「その他の町会」となっています。 

○ 区内・区外問わず「町会には加入していない」という方

が１８％いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

問４ パネル展と一般的な説明会との比較 

○ 今回の開催形式のような「パネル展の方が良い」と回

答している割合が 6７%と最も高く、２番目が 1５%で

「どちらも変わらない」、３番目が 1２%で「説明会の方

が良い」となっています。 

 

 

 

 

 

問５ 開催場所や日時について 

○ 「ちょうどよい」と回答している割合が９０%で最も多

くなっています。 

○ 「場所を変えてほしい」との意見も３%と、少数ながら

見られました。具体的な内容は以下の通りです。 

 

 

 

 

 

○具体的意見 

場所を変えてほしい（具体的な場所） 

鐘ヶ淵町会会館 

 

  

      

   

     

    

  

   

  

      

   

   

     

   

   

      

   

   

   

  

      

   

    

   

     

   

      

   
      

  
     

  

     

  

     

  

     

  

      

  

       

  

      

     

   

   

  

２. パネル展について 
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問６ 地区内の取組の重要度 

○ 東武伊勢崎線の鉄道立体化（踏切解消）や燃えにくいまちづくり・防災対策について、「重要」の割合

が 80%を超えています。そのほか、安全な道路（ネットワーク）の整備や水害対策についても「重要」

の割合が 75%を超えており、およそ４人に３人が重要視しています。 

○ いずれの取組においても、ほとんどが「重要」、「まあ重要」として回答されています。 

 

 

 

問７ まちづくりへの参加意向 

○ 「参加したい」と回答している割合は４5%、「参加した

いと思わない」と回答している割合は 3０%となって

います。 

 

 

 

 

 

 

 

  

     

   

      

    

   

   

   

３. 鐘ヶ淵駅周辺地区で進めている行政の取組について 
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意見内容 

町全体が変えられる事 

・駅に渡り通路（東武に要請） 

・通路にエスカレーター 

東京未来大学（堀切駅ちかく）との連携がほしい。大学のちからが必要かな？ 

アカチャンホンポや西松屋等が入っているショッピングモール、小児科やいろいろな科の病院が１つに入

っているビル等が欲しいです。 

ロータリーの自家用車利用は 10分以内などにしないと整理が大変。今でも鐘ヶ淵通りには白タクの待機

（成田ナンバー）や車まちの 4～5人インバウンドがいる。 

いろいろ問題はあるでしょうが、スピーディーに進めて下さい！！ 

世代に関係なく協同できる住宅地であって欲しい 

住民の方へ非常に分かり易い内容で勉強になりました。課題の整理とその対策について理解できました。

たいへんだと思いますが、土日に若い方（小学生以上～高校生の学生）も参加できる様なまちづくりワー

クショップを行うと、新たなアイデアがうまれるかもしれません。 

住みやすい町になってほしいのですが、すでに高齢で力不足は否めない。 

一日も早く実現できるようお願いいたします。地域住民として、協力できることはやります。 

大きい公園が増えるとうれしいです。 

現実的な策をすすめて欲しい。 

狭小住宅の制限条例（確認に時間をかけるなど） 

地震・水害等の情報をわかりやすく伝えてほしい 

7号線近くに住まい、夫婦で来場、熱心 

安全安心なまちづくりを進めるとともに楽しい商業空間や駅前空間を形成して下さい！生成 AI楽しか

ったです 

墨田区北部は南部に比べて道も狭く、防災時避難時に混乱しやすい。パニックになりやすい時に必要な広

い道、そして集まれる避難所となるような施設が是非欲しいです！ 

踏切はぜひなくなって欲しいと思います。 

住人が長く住みたいと感じる街になりますよう。 

スーパー銭湯があったら週 1で行くと思います。 

研究内容に活かします 

 

 

 

 

４.  自由意見欄 


